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Prophetie-Aktualisierung vom 7.November 2021 von Pastor J.D.Farag 

 
Lass sie los – Teil 3 
 
Wähle die enge Pforte und den schmalen Weg 
 
Jesus Christus sagt uns: 
 

Matthäus Kapitel 7, Verse 13-14 
13 „Gehet (in das Reich Gottes) durch die enge Pforte ein; denn weit ist die Pforte 
und breit der Weg, der INS VERDERBEN führt, und es sind ihrer viele, die auf ihm 
hineingehen. 14 Eng ist dagegen die Pforte und schmal der Weg, der ins (ewige) 

Leben führt, und nur wenige sind es, die ihn finden.“ (Lk 13,24) 
 
Hier sehen wir, wo die breite Masse enden wird. „Eng ist die Pforte“, so etwas höre 

ich nicht gern. Und der Weg ist schwierig, der zum ewigen Leben führt. Weißt Du, 

was das bedeutet? Dass nur wenige von vielen durch die enge Pforte gehen werden, 

weil das eben nicht so leicht ist. 

 

Es fällt mir auch schwer, darüber zu reden. Aber ich stehe nicht hier, um mir 

Sympathiepunkte zu erworben. Ich weiß, dass viele für mich beten. Ich bedanke 

mich dafür und kann gar nicht in Worten ausdrücken, wie viel mir das bedeutet. 

Glaub mir, es ist schwer, gegen den Strom zu schwimmen. Ich erfahre jede Woche 

immer mehr Herausforderungen. Es gibt tatsächlich Kirchen und Gemeinden, die in 

ihren Räumen Impfzentren einrichten und mich dazu drängen wollen, dies auch zu 

tun. Aber es ist mir wichtig, nicht der Menge zu folgen, sondern dem HERRN. 

 

Ich muss Jesus Christus nachfolgen, ich kann nicht anders. Das ist nicht nur eine 

Floskel, sondern das muss ich auch in die Tat umsetzen. Ich möchte noch ein 

weiteres Zitat anführen. Es lautet: „Zum Glück werden einige mit einer spirituellen 

Immunität geboren, so dass sie früher oder später das illusorische Weltbild 

ablehnen.“ 

 

Es gibt nur wenige, die zu spüren beginnen, dass da etwas nicht stimmt. Und dann 

fangen sie an, nach Antworten zu suchen. Inneres Wissen und anomale äußere 

Umstände und Erfahrungen zeigen ihnen eine Seite der Realität auf, die andere 

Menschen nicht wahrnehmen. Und so beginnt die Reise des Erwachens. Bei jedem 



Schritt folgen sie ihrem Herzen. Irgendwann kommen sie zu dem Schluss, dass es 

besser ist, dem HERRN zu folgen anstatt der Masse. Sie streben danach Wissen zu 

erlangen und lehnen Ignoranz ab. Das ist der schmale Weg. 

 

Es ist durchaus möglich, dass sich sehr, sehr viele Menschen irren können. Die Bibel 

zeigt ja ganz klar auf, dass sich am Ende alle Erdbewohner in jedem Land täuschen 

lassen. 

 

Offenbarung Kapitel 18, Vers 23 
23 „Kein Licht von einer Lampe wird noch in dir scheinen und kein Jubelruf eines 
Bräutigams und einer Braut sich in dir (Babylon) vernehmen lassen! Denn deine 
Kaufherren sind die Großen der Erde gewesen, und durch deine GIFTMISCHEREIEN 
(Zauberkünste) sind ALLE VÖLKER verführt worden.“ 
 
Diese Verführung beschreibt Paulus als STRKEN IRRWAHN in: 

 

2.Thessalonicherbrief Kapitel 2, Verse 8-12 
8 Dann erst wird der Gesetzlose (Frevler, Antichrist) offen hervortreten, den der 
HERR Jesus aber durch den Hauch Seines Mundes wegraffen und durch den Eintritt 
Seiner Ankunft vernichten wird, 9 ihn, dessen Auftreten sich als Wirksamkeit des 
Satans kundgibt durch alle möglichen Machttaten, Zeichen und WUNDER DER 
LÜGE 10 und durch jede Art von TRUG der Ungerechtigkeit (trügerische Verführung) 
für die, welche deshalb verlorengehen, weil sie die Liebe zur Wahrheit sich nicht zu 
Eigen gemacht haben, um ihre Rettung zu erlangen. 11 Und aus diesem Grunde 
sendet Gott ihnen EINEN STARKEN IRRWAHN, damit sie der Lüge Glauben 
schenken; 12 denn alle sollen dem Gericht verfallen, die nicht der Wahrheit 
Glauben geschenkt, sondern Wohlgefallen an der Ungerechtigkeit gefunden haben. 
 
Und wer ist „DIE WAHRHEIT“? Jesus Christus. All den Menschen, die Jesus Christus 

ablehnen, sendet der himmlische Vater diesen STARKEN IRRWAHN. Sie glauben dann 

nicht einer Lüge, sondern DER LÜGE! Und wer ist die Lüge? Wenn Jesus Christus DIE 

WAHRHEIT ist, dann ist der Teufel DIE LÜGE. Satan ist der Vater der Lüge, und er ist – 

laut Bibel – der Fürst dieser Welt. Da sagt uns Jesus Christus: 

 

Johannes Kapitel 12, Verse 31-32 
31 „Jetzt ergeht ein Gericht über diese Welt, jetzt wird DER FÜRST DIESER WELT 
hinausgestoßen werden, 32 und ICH werde, wenn ICH von der Erde erhöht sein 
werde, alle zu Mir ziehen!“ 
 

Ich könnte es mir, als Pastor, der ich das Privileg habe, jede Woche auf dieser Kanzel 

zu stehen, auch leicht machen und sagen: „He, Leute, alles wird gut“. Jetzt lachst Du 

vielleicht, und das ist gut. Aber es ist sicher kein befreiendes Lachen. Doch wenn ich 



das täte, hätte ich ein Riesen-Problem. 

 

Denn es heißt in: 

 

Hesekiel Kapitel 33, Verse 1-6 
1 Das Wort des HERRN erging an mich folgendermaßen: 2 »Menschensohn, rede zu 
deinen Volksgenossen und sage zu ihnen: Wenn ich das Schwert (Krieg) über ein 
Land kommen lasse und das Volk des Landes einen Mann aus seiner Gesamtheit 
wählt und ihn für sich zum Wächter bestellt, 3 und der sieht das Schwert (den 

bewaffneten Feind) in das Land einbrechen und stößt in die Trompete und warnt 
dadurch das Volk – 4 wenn dann einer zwar den Schall der Trompete hört, aber 
sich nicht warnen lässt, so dass der bewaffnete Feind kommt und ihn ums Leben 
bringt, so soll die Schuld an seinem Tode ihm selbst beigemessen werden; 5 er hat 
ja den Schall der Trompete gehört, aber sich nicht warnen lassen: er hat seinen Tod 
selbst verschuldet; denn hätte er sich warnen lassen, so würde er sein Leben 
gerettet haben. 6 Wenn aber DER WÄCHTER den bewaffneten Feind kommen sieht 
und nicht in die Trompete stößt, so dass das Volk ungewarnt bleibt, und der 
bewaffnete Feind kommt und bringt einen von ihnen ums Leben, so wird der 
Betreffende zwar infolge seiner Sündenschuld weggerafft, aber für den Verlust 
seines Lebens werde ich den Wächter verantwortlich machen.« 
 

Der HERR lässt uns hier durch den Propheten Hesekiel sagen, dass wenn ein Wächter 

im Amt – in unserem Fall ein Hirte, Gemeindeleiter oder Pastor – die Menschen nicht 

warnt, dann klebt, ihr Blut an seinen Händen, wenn sie in der Gefahr umkommen. 

Doch wenn er sie warnt und sie nicht darauf reagieren, dann ist es ihre eigene 

Schuld, wenn sie bei dieser Gefahr umkommen. 

 

Könnte ich jetzt sagen: „Ich wasche meine Hände in Unschuld“? Nein, sondern ich 

muss mich am Ende vor dem HERRN für das, was ich in meinem Dienst getan habe, 

verantworten. 

 

Der Apostel Jakobus macht es noch deutlicher. Er schreibt in: 

 

Jakobusbrief Kapitel 3, Vers 1 
Drängt euch nicht zum LEHRERBERUF, meine Brüder! Bedenkt wohl, dass wir 
(Lehrer) ein um so strengeres Urteil (Gericht) empfangen werden (zu erwarten 

haben). 
 

Und weshalb? Es hat mit dieser Warnung in obiger Hesekiel-Prophezeiung zu tun. 

Jesus Christus wird mich beim Bema-Gericht fragen: „Was hast du getan, Pastor? 

Hast du die Menschen vor dem, was kommen wird, gewarnt oder hast du ihnen 

Frieden versprochen, obwohl es keinen Frieden geben wird, so wie es die falschen 



Propheten tun?“ 
 

Wenn ich den Menschen einen falschen Frieden vorgaukeln würde, dann wären sie 

nicht auf die Gefahren vorbereitet, die da kommen werden und würden dabei 

umkommen. Deshalb stehe ich hier und schreie, weine und flehe euch an, damit ihr 

erkennen mögt, dass diese von Hesekiel prophezeite pharmazeutische Täuschung 

Realität ist und dass sie JETZT GERADE geschieht und nicht erst in 30, 40, 50, 60 oder 

70 Jahren. Sie passiert JETZT UND HEUTE. 

 

Wir sehen heute – im November 2021 – bereits Dinge in Vorbereitung, die während 

der 7-jährigen Trübsalzeit zum vollen Ausmaß kommen werden. Und ich verkündige 

immer wieder, dass die Entrückung VOR Beginn der 7-jährigen Trübsalzeit erfolgen 

wird. Darüber hinaus kann der Antichrist erst auf der Weltbühne erscheinen, 

NACHDEM die Gemeinde von Jesus Christus entrückt ist. Denn sonst würde er von 

den mit dem Heiligen Geist erfüllten Christen SOFORT entlarvt werden. Den Grund 

dafür nennt der Apostel Paulus in: 

 

2.Thessalonicherbrief Kapitel 2, Verse 3-4 
3 Lasst euch von niemand auf irgendeine Weise TÄUSCHEN; denn zunächst muss ja 
doch der Abfall (die Entrückung) eintreten und der Mensch der Gesetzlosigkeit (der 

Antichrist) erschienen sein, der Sohn des Verderbens, 4 der Widersacher, der sich 
über alles erhöht (gegen alles erhebt), was Gott oder anbetungswürdig 
(rechtmäßige Gottesverehrung) heißt, so dass er sich sogar in den Tempel Gottes 
setzt und sich für Gott ausgibt. 
 
Wenn wir jetzt die große Täuschung sehen und beobachten können, wie die 

Gottlosigkeit immer mehr zunimmt, dann wissen wir, dass die Entrückung nicht mehr 

fern sein kann. Ich glaube, dass sie JETZT SEHR, SEHR NAHE ist. 

 
Das bringt mich wieder zum Anfang des Kreises, wo wir begonnen haben. Ich 

möchte Dir sagen, dass ich jetzt schon viele Jahre dem HERRN nachfolge. Und ich 

weiß, dass dies eine gute Entscheidung war. Das Einzige, was ich bedauere ist, dass 

ich mich nicht viel früher dazu entschlossen habe. 

 

Ich hätte diese Welt schon viel früher loslassen sollen. Aber als ich das tat, kehrte 

der wahre Friede in meinem Inneren ein. In diesem Moment waren alle Ängste 

vorbei, und der massive Druck auf meiner Seele löste sich auf. Von da an konnte ich 

alles geistlich betrachten und wissen, dass Jesus Christus kommen wird, um mich aus 

dieser Welt zu entrücken. 

 

Das bedeutet, wenn ich mir heute im Fernsehen die Nachrichten anschaue, schreie 

ich nicht mehr empört auf. Das allein zeigt mir schon, wie sehr ich mich von dieser 



Welt gelöst habe. Ich betrachte jetzt alles und jeden aus der geistlichen Perspektive. 

Wenn die Menschen nur auf die Politiker hören, die ihnen vorlügen, was gut für sie 

ist, investieren die materiell gesinnten Menschen in diese Welt. Wenn sie ihre 

Schätze auf dieser Welt angehäuft haben, dann sind sie gezwungen, auf die 

Regierung zu hören, weil das, was sie anordnet, ihren Wohlstand beeinträchtigen 

wird. 
 

Für einen wahren Christen gilt, dass nichts zwischen ihm und dem HERRN stehen 

darf. Und wenn der Christ dies durch seinen Glauben erreicht hat, dann hat er die 

Welt losgelassen, und die Welt kann keinen Einfluss mehr auf ihn ausüben, auch 

wenn die Regierung es ständig versucht. Wenn Du immer noch die Menschen nach 

ihrer politischen Partei, der sie angehören oder die sie befürworten, beurteilst, dann 

hast Du noch eine weltliche Gesinnung. Das  Einzige, was zählt, ist, ob ein Mensch 

Jesus Christus reumütig und bußfertig als persönlichen HERRN und Erlöser 

angenommen hat oder nicht. Kennen die Menschen in Deinem Umfeld Jesus 

Christus oder kennen sie Ihn nicht? 

 

Das Materielle geht den meisten Menschen vor. Auch wir, Jüngerinnen und Jünger 

von Jesus Christus, müssen da aufpassen, weil wir uns noch im Fleisch befinden. Wir 

bekommen unsere neuen Leiber erst bei der Entrückung. 

 

Es ist nicht zu fassen. Sie haben hier in den USA gerade ein Gesetz verabschiedet, 

was zu einer Hyperinflation führen wird. Das bedeutet, dass man in Amerika eines 

Morgens aufwachen und feststellen wird, dass das Geld wertlos geworden ist. Aber 

nicht meine Reichtümer. Denn meine Schätze befinden sich im Himmel. Es wird auf 

der Welt auf eine Hyperinflation hinauslaufen. Das ist jetzt schon abzusehen. Also 

meine Schätze wird keine Regierung stehlen oder wertlos machen können, und 

meine Reichtümer werden auch nicht von Motten und vom Rost zerfressen werden. 

Nichts und niemand wird sie zerstören können und Zugang dazu haben. 

 

Ich kann es nur noch einmal wiederholen: Lass diese Welt los! Der Frieden, den Du 

in Dir spüren wirst, nachdem Du reumütig und bußfertig dem himmlischen Vater 

bekannt hast, dass Du ein Sünder/eine Sünderin bist und Seinen Sohn Jesus Christus 

als Deinen persönlichen HERRN und Erlöser angenommen hast, wird Dich 

überwältigen. Dann wirst Du denken: „Ach, hätte ich das doch schon viel früher 

getan“. 

 

Wenn Du Dich allerdings für diese Welt entscheidest, dann hast Du ein Problem. 

Denn das wird, sobald die Trübsalzeit angefangen hat, nur noch 7 Jahre lang 

gutgehen. Das solltest Du wissen. Es ist Deine freie Entscheidung. Also ich, für 

meinen Teil, habe Jesus Christus als meinen HERRN und Erlöser angenommen, und 

das gilt für immer. Dadurch ist mir das ewige Leben in Gottes Reich sicher. 



 

Das ist ja auch der Kern des Evangeliums, was ja übersetzt „Die gute 

Nachricht“ heißt. Und es wird kinderleicht erklärt im ABC der Erlösung: 

 

Das A im ABC der Erlösung ist also, dass der Mensch ANERKENNT, dass er oder sie 

eine Sünderin/ein Sünder ist, dass er die begangenen Sünden aufrichtig und 

bußfertig bereut und Jesus Christus als seinen persönlichen HERRN und Erlöser 

annimmt. 

 

Das B ist der wichtigste Punkt. Dabei geht es darum, dass Du Dich dazu BEKENNST, 

dass Du tief in Deinem Herzen an Jesus Christus als den Sohn Gottes GLAUBST. Das 

ist Deine Bestätigung dafür, dass Du Deine Sünden aufrichtig und bußfertig bereut 

und Ihn als Deinen HERRN und Erlöser angenommen hast. 

 

Dazu schreibt der Apostel Paulus weiter in: 

 

Römerbrief Kapitel 10, Verse 9-10 
9 Denn wenn du »mit deinem Munde« Jesus als den HERRN BEKENNST und »mit 
deinem Herzen« GLAUBST, dass Gott (der himmlische Vater) Ihn (Seinen Sohn Jesus 

Christus) von den Toten auferweckt hat, so wirst du gerettet werden. 10 Denn mit 
dem Herzen glaubt man (an Ihn) zur Gerechtigkeit (und wird dadurch gerecht), und 
mit dem Munde BEKENNT  man (ihn) zur Errettung (und wird dadurch gerettet). 
 
Das C steht dafür dass „Christus Jesus der HERR ist“, dies gilt es zu verkünden und 

die Menschen dazu einzuladen, Seinen Namen anzurufen, um erlöst zu werden. 

 

Dazu schreibt der Apostel weiter in: 

 

Römerbrief Kapitel 10, Vers 13 
Denn „JEDER, der den Namen des HERRN anruft, wird gerettet werden« (Joel 3,5).“ 
 
So einfach ist das. Das haben wir einzig und allein der Gnade Gottes zu verdanken. 

 

Das Evangelium kann auf diese Art und Weise verkündet werden, dass es jedes Kind 

begreifen kann. 

 

Und nun möchte ich jeden anflehen, der dieses Video online anschaut, sofern er es 

noch nicht getan hat, den HERRN Jesus Christus JETZT in diesem Sinne anzurufen. 

Wir haben NOCH Gnadenzeit, wo das NOCH möglich ist. Doch sie könnte jetzt jeden 

Moment zu Ende sein. 

 

Deshalb zögere diese Entscheidung für Jesus Christus bitte NICHT hinaus. Dabei wird 



es sich um die wichtigste Entscheidung handeln, die festlegen wird, wo Du die 

Ewigkeit verbringen wirst – entweder in der Gemeinschaft mit dem dreieinen Gott 

oder ohne Ihn in der Verdammnis im EWIGEN Feuersee. 

 

Jesus Christus nachzufolgen und den schmalen Weg zu gehen, ist nicht leicht. Denn 

dadurch stellt man sich gegen die breite Masse. Darüber hinaus musst Du täglich 

Dein Kreuz auf Dich nehmen. Es sind nur wenige dazu bereit, durch diese enge 

Pforte zu gehen. Dazu muss man die Welt und sein Ego loslassen. Aber wenn Du das 

tust, wirst Du staunen, was Gott in Deinem Leben bis zur Entrückung noch alles an 

guten Dingen bewirken wird. Das kann ich Dir in der Autorität von Gottes Wort 

versprechen. 

 

Lieber himmlischer Vater, Du kennst mein Herz und weißt, dass ich mein Bestes 

gegeben habe, um die Menschen aufzuklären. Bitte gib nun den Rest dazu. Denn 

durch Deinen Heiligen Geist kannst Du auf die Herzen der Menschen einwirken. 

 

HERR, ich weiß, dass viele Menschen sich diese Injektion haben verabreichen lassen. 

Wir wollen für sie beten, damit Du ihnen gnädig bist und ihre Körper von den 

schädlichen Stoffen, die sich darin befinden, befreien und Du sie auf übernatürliche 

Weise heilen mögest. Egal, um was es sich dabei handelt, bitte entferne diese 

ungesunden Stoffe aus ihren Körpern, erhalte ihnen ihre Gesundheit und bewahre 

und stärke ihr Immunsystem. 

 

Und ich bitte für uns alle, dass Du uns durch den Heiligen Geist hilfst, uns von dieser 

sterbenden Welt zu lösen. Aus uns selbst heraus schaffen wir das nicht. Wir wissen 

aber, dass diese Welt vergehen wird. Deshalb wollen wir das selige Hoffnungsgut 

ergreifen, und das bist Du, Jesus Christus. Bitte komm schnell, MARANATHA. Danke 

für die Gebetserhörung in Deinem Sinn. Das bete ich in Jesu Namen – Amen. 

 

FORTSETZUNG FOLGT 

 

Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/!* 

 
Bitte beachte auch den Beitrag In-eigener-Sache 
 


